
UNSERE PRESSEMAPPE ZUR VOLSANWALTLICHEN 

PRESSEKONFERZ ÜBER DAS HEIMOPFERGESETZ : 

 

 

nach ankündigung der pressekonferenz bemühten wir uns, den 

worten der volksanwaltschaft zu lauschen - schliesslich sind wir die 

betroffenen. 

 

 

 



***************************************************************************** 

 

 



 

***************************************************************************** 

auf keine der anfragen erhielten wir eine antwort. 

daraufhin meldeten wir eine demo vor der volksanwaltschaft an und 

erstellten unsererseits für die presse eine mappe - denn unsere 70-

jährigen erfahrungen mit diesem staat hat kein reporter - und kann 

daher auch nicht die erzählungen der VA richtig beurteilen. 

 

 

also nun die mappe : 

 

















































































 

besetzung der PK : 

 



nachdem - wie sichtbar - locker einem delegierten zur 

berichterstattung (und nicht auf kinderspiel angewiesenem "um die 

ecke hab ich gehört" angewiesen sein müssen - aber das war wohl 

der geist der VA) sowie auch leicht eine 2.te kamera möglich 

gewesen wäre - haben wir den sinn der VA erfasst : nur keine 

öffentliche begegnung mit den betroffenen - die könnten ja vielleicht 

auf die wahrheit pochen ! 

 



wie agnes kern formulierte, traute sich sicher keiner zu den 

holocaust-opfern bei einer pk über sie selbst formulieren : 

 

100.000 opfer von verbrecherischen übergriffen von staat und kirche 

nennt man plötzlich "privatpersonen die nix dabei zu suchen hätten". 

aber wie es das schicksal so will, konnte die presse dann 

ausführlicher vor der VA direkt von uns informationen einholen : 

https://www.youtube.com/watch?v=-6idX0zv_CI 

text des verlesenen statement's : 



 

danach wurden wir zu einer - je frage nur minutenlangen - konferenz 

eingeladen : 



 

 

 

also sollen jetzt unzählige fragen in 120 minuten abgearbeitet 

werden - wozu man wenigstens ein 2-tägiges hearing bräuchte ! 

 

dementsprechend sind auch schon die ersten stellungnahmen : 

 

 



   



 



und :  

 

 

das phantastierte brinek-aussage-desaster sowie  

die nachlese unsererseits  

gibt es auf fisch und fleisch : 

https://www.fischundfleisch.com/wienerhans/nachlese-zu-einer-

unerfreulichen-volksanwalt-pressekonferenz-42855 

 


